

# *Embajador de la India rindió homenaje a próceres cubanos (+Fotos)*



**Embajador de la India rindió tributo a próceres de la Revolución Cubana. Fotos: Yugdanis Vicet Gómez**

Santiago de Cuba, 10 jun (RHC) El embajador de la India en Cuba, Armstrong Changsan, rindió homenaje hoy a los próceres de la Revolución Cubana en el cementerio patrimonial Santa Ifigenia, en su primera visita a esta ciudad.

El diplomático depositó flores ante la figura escultórica del Héroe Nacional de Cuba, José Martí y la piedra monumento donde reposan las cenizas del Líder Histórico de la Revolución Cubana, Fidel Castro.

Igualmente procedió ante los monumentos funerarios del Padre de la Patria, Carlos Manuel de Céspedes, y de Mariana Grajales, Madre de la Patria; y luego escribió en el libro de visitantes del museo a cielo abierto.



**Embajador de la India rindió tributo a próceres de la Revolución Cubana. Fotos: Yugdanis Vicet Gómez**

En dicho libro, el embajador indio expresó que está muy feliz de su visita a Santa Ifigenia, que constituye para él un gran honor ver todos los héroes y heroínas del gran movimiento cubano, y evaluó el sitio como muy importante para todo el mundo.

Posteriormente, valoró de muy satisfactorias las relaciones entre la India y Cuba; enfatizó el avance en las áreas de salud, deporte, comercio, industria biofarmacéutica, además del campo de las tecnologías informáticas y otros sectores que continúan desarrollándose.

Las relaciones entre Cuba e India iniciaron luego del triunfo de la Revolución Cubana en 1959, y se afianzaron con la visita del Comandante Ernesto "Che" Guevara en ese mismo año. (Fuente:PL)

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/384610-embajador-de-la-india-rindio-homenaje-a-proceres-cubanos-fotos>



**Radio Habana Cuba**